Christliches Begegnungszentrum Ilfisbrücke

Geschichtliches

Seinen Ursprung hat das Christliche Begegnungszentrum (CBZ) in den 1930er Jahren, als im Emmental die ersten «Stubenversammlungen» stattfanden. Heute zählt die evangelische Freikirche rund 280 Besucher – davon etwa 75 Kinder.

Das CBZ Ilfisbrücke gehört dem Verein «BewegungPlus Schweiz» an, einem evangelischen Verband von 30 Freikirchen in der deutschen Schweiz.

Aktivitäten

Wir sind begeistert von der Liebe Gottes, die durch Jesus Christus erfahrbar ist! So feiern wir unsere Gottesdienste, indem wir unseren Gott mit modernen Liedern anbeten und durch lebensnahe Predigten – sie stehen auch als Podcast zur Verfügung – auf seine Botschaft hören. Dabei gibt es Raum für persönliche Erlebnisberichte und Gebete. Wir freuen uns an den Begegnungen untereinander und zweimal im Monat besteht nach dem Gottesdienst die Möglichkeit zum gemeinsamen Mittagessen. Gäste sind herzlich willkommen!

Parallel zum Erwachsenengottesdienst finden unsere Kinderprogramme in verschiedenen Altersgruppen statt. Da wird gebastelt, spannenden Geschichten gelauscht und gespielt.

Samstagabends treffen sich unsere Jugendlichen zu gemeinsamen Unternehmungen und Events. Monatlich

treffen sich unsere Senioren zu einem gemeinsamen Nachmittag.

Gerne beten wir für Menschen, führen seelsorgerliche Gespräche und versuchen auf praktische Weise zu helfen.

Ziel

Unser Ziel ist es, dass Menschen Gott begegnen und aus der gelebten Beziehung zu ihm heraus ein sinnerfülltes Leben führen dürfen.



G E G R Ü N D E 1

1993

PRASIDENT

Christian Salvisberg

MITGLIEDER

190

KUNIAKI

Christian Salvisberg (Pastor) Alex Mürner (Jugendpastor) 034 402 63 00

034 402 63 00 langnau@bewegungplus.ch www.bewegungplus-langnau.ch